

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIOS DE LA SUSCRICION
CON SUPLEMENTOS
Semanal de ciencias literarias y artes
y mensual de modas dibujos y labores.
EN MADRID, ED. DE LA MAÑANA, UNA PT.
EN PROV. Y PORTUGAL, 5 PTS. TRIMESTRE.
EXTRANJERO Y ULTRAMAR, 12 PTS. TRIM.
PUNTO NICO DE SUSCRICION
MADRID, FACTOR, NUM. 7.
ANO XLII. NUM. 12120

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

LA EDICION DE LA MAÑANA A CUATRO REALES EN MADRID, A DOMICILIO

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LINEA
Los anuncios de 1.ª plana, reclamos, etc. *financiero*
referencia a Bancos y Sociedades, a precio convencional.
Se reciben exclusivamente en esta administracion y
en las oficinas de la Sociedad General de Anun-
cios, ALCALA, 6 y 8, entresuelo.
PRECIO DE LA VENTA
Por menor: 5 céntimos
Por mayor: 30 céntimos 30 números.

TERCERA EDICION

Madrid, Jueves 11 de Junio de 1891

DE LA NOCHE

OFICINAS FACTOR

CURIOSIDAD MITOLÓGICA
Permutando de Venus los altares
que en Grecia y Potos se originaron,
las armas sus últimos de Congo
de los dioses elogios merecieron.
Jabonería, Víctor Vaissier, París.
Madame ANTOINE et FILS
dentistas de SS. MM.—PUERTA DEL SOL, 13, 2.ª
A. VALLEJO MUEBLES, TAPICERIA
Y COLGADURAS
29 ALCALA 29 Próximo a las Calatravas
TELÉFONO 911
ALFOMBRAS GRANDES REBA-
MAGDALENA, 6, PRINCIPAL.
CASA MARTINNO
REGALOS NOVEDAD Y DELICADOS
QUE PRESENTA PARA EL DIA DE
SAN ANTONIO
Cousins à fleurs (novedad creada por esta casa).
Nidos de golondrinas (novedad importada de
París).
Odalisca de coco y freson (novedad creada
por esta casa).
Lampreas y trouxas de huevos (novedad
traída de Lisboa).
Bandejas con dulces, teniendo dibujadas
con flores las iniciales que se deseen
(novedad creada por esta casa).
Ametralladoras, Charlottes, etc., etc.
6—ARENAL—6
DANA VIAJE, CUBRE POLVOS SEDA Y ALPACA.
desde 14 plás. Faldas, 12. Rodríguez, Plaza Angel, 6.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.
A LAS SEIS DE LA MAÑANA
La Gaceta de hoy contiene las siguientes disposiciones:
GRACIA Y JUSTICIA.—Real decreto promoviendo a la dignidad de arcediano de la catedral de Orense al doctor don Ignacio Parada y Gomez, canónigo de la diócesis de Plasencia.
FOMENTO.—Reales órdenes anunciando a oposicion y concurso respectivamente las cátedras de Aritmética y Geometría, vacantes en la Escuela provincial de Bellas Artes de Valladolid y la de Dibujo lineal y de adorno en la de Málaga.
La Agencia Fabra nos comunica los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:
Atenas, 10.
Circula muy válido el rumor de que los búlgaros han penetrado en Macedonia, destruyendo, después de un obstinado combate, el pueblo de Rhodope (Francia). El hecho ha causado profunda emocion y los periódicos impulsan al gobierno para que proceda con la mayor energia. El rumor necesita, no obstante, confirmacion.
Londres, 10.
El Sr. Cumming ha contraído hoy matrimonio con la señorita Garner, de Nueva York. Después de la sentencia de ayer el Sr. Cumming se ofreció a romper el compromiso matrimonial; pero la novia se ha negado a ello.
Lisboa, 10.
En la sesion celebrada en la Cámara de los Pares el Sr. Barbosa de Bocage ha

defendido su gestion para el arreglo de 28 de mayo, elogiando a la vez a su colega el Sr. Ennos, ministro de las Colonias, por el concurso que le ha prestado.
El Sr. Freitas defiende el arreglo de 20 de agosto y se duele de la injusticia con que fué tratado en Portugal por los que hoy se ven obligados a votar el arreglo de mayo.
El conde de Valbom elogia el patriotismo de cuantos han trabajado para llegar a un arreglo honroso y satisfactorio, y recomienda que se vote con urgencia el convenio.
El Sr. Barros Gomes, ministro que era de Negocios extranjeros, al recibir la nota comunicatoria de Inglaterra de 11 de enero, defendió sus actos ministeriales y tributa elogios al Sr. Bocage, a la vez que aplaude el arreglo de 28 de mayo.
Varios otros oradores hicieron uso de la palabra, especialmente el señor vizconde de Moreira Rey, que pronunció un discurso violento contra Inglaterra. A las ocho y media se ha verificado la votacion, resultando aprobado el dictamen por 83 votos contra 6. Estos últimos son los que forman el grupo politico denominado union liberal.
Lisboa, 10.
El Sr. Petre, ministro de Inglaterra en esta corte, cuya salida está quebrantada, marchará en breve a Londres.
París, 10.
El gobierno francés ha pedido al agente diplomático de Francia en la república de Haiti una relacion circunstanciada del asesinato de Rigaud, recomendándole a la vez que sin inmiscuirse para nada en los negocios interiores de la isla tome, de acuerdo con el almirante Cuverville, todas las medidas necesarias para garantizar la seguridad de sus com-patriotas.
París, 10.
Conforme con el ceremonial anunciado previamente, se ha verificado hoy en el palacio del Eliseo el solemne acto de entregar el birrete cardenalicio a Monseñor Rotelli, nuncio de Su Santidad en París, por el presidente de la república, Sr. Carnot.
Florencia, 10.
Acaba de fallecer en esta capital el célebre padre Curci.
Londres, 10.
Se asegura que el activo de la casa Baring excede en garantia a un millón ó millon y medio de libras esterlinas.
Se encuentra muy adelantado el sumario que se instruye en Málaga con motivo del asesinato del Sr. Loring.
Ha prestado declaracion gran número de personas, y el juzgado ha reconocido el lugar del suceso, encontrando uno de los proyectiles.
Créese que en lo que resta de semana quedarán terminadas las diligencias sumariales que instruye el juzgado de la Merced, por haberse inhibido como testigo presencial del hecho el juez instructor interino de la Alameda, Sr. Miró, a quien esta causa correspondia.
Por algunas horas se levantó la incomunicacion al Sr. Garcia Pelaez, pero ha vuelto a incomunicarsele.

La junta directiva del Circulo de la Union Mercantil e Industrial de Madrid, cumpliendo uno de los acuerdos adoptados en la última junta general extraordinaria celebrada el 30 de mayo último, ha convocado a los sindicatos de los gremios a una reunion general que habrá de celebrarse en dicho Centro hoy jueves, a las nueve de la noche, al objeto de darles cuenta de los acuerdos tomados por el Circulo respecto del proyecto del señor ministro de Hacienda sobre aumento de circulacion fiduciaria y prórroga del privilegio de emision.
El lunes llegó a Cartagena el capitán general de Valencia, señor Daban, con objeto de visitar los castillos y cuarteles de aquella plaza.
Hoy tomara posesion de la plaza de director de la escuela especial de Pintura, Escultura y Grabado de Madrid, el profesor numerario de la misma Sr. D. Luis Madrazo.
Los ex-ministros y diputados fusionistas que desean tomar parte en la próxima discusion económica, se reunieron ayer tarde para distribuirse los trabajos del debate que ha de mantenerse sobre los presupuestos.
El beneficio de la apalndia primera tipe dona Encarnacion Fabra se verificó mañana con la sesenta y cuatro representación de la aplaudida y popular zarzuela *El rey que robó*.
La ejecucion estará a cargo de los mismos artistas que la estrenaron, y en el intermedio del segundo al tercer acto se tocará por la banda de San Fernando que dirige el maestro Juarranz, la preciosa marcha india de la ópera de Meyerbeer, *La Africana*.
Han regresado a Madrid procedentes de Málaga, el vizconde de Iruesto y el Sr. Gomez Pizarro.
El domingo próximo habrá consejo segun amente en Aranjuez, bajo la presidencia de S. M., con asistencia de todos los ministros.
Anoche se puso en escena en el teatro del Principe Alfonso la ópera en tres actos del maestro Cibulka, *Pasqua Fiorentina*.
El libro es interesante y la música muy agradable.
Era primer día de moda y la sala estaba en extremo brillante. Todas las localidades se hallaban ocupadas.
El público aplaudió casi toda la obra, y especialmente el concertante y la marcha con que termina el primer acto, que, sin duda, lo más inspirado de la partitura.
Los finales de los actos primero y segundo fueron repetidos a instancias de la selecta concurrencia.
El duo del último acto y la serenata de los diablitos son muy agradables.
Pasqua Fiorentina dará buenas entradas a la empresa del Principe Alfonso.
Una comision de la junta directiva del Montepío de la prensa estuvo en la tarde

de ayer en el domicilio del Sr. Castelar para ofrecerle la presidencia de dicha junta, para la cual fué elegido.
El Sr. Castelar estuvo afectuosísimo con la comision y aceptó el cargo.
La comision se trasladó después a la casa del Sr. Albareda, ofreciéndole una de las vicepresidencias, que tambien aceptó.
Segun nuestras noticias, el tribunal de oposiciones a Registros, que con tanto celo viene cumpliendo su cometido, tiene proyectado dar comienzo al segundo ejercicio tan pronto como termine el primero.
Nuestros informes son que el segundo ejercicio comenzará en breve, por lo cual conviene que los opositores estén apercibidos, aunque previamente se anunciara la convocatoria en la Gaceta.
Le ha sido admitida la renuncia que tenia presentada de su destino a D. Esteban Aparicio, secretario de la escuela especial de Pintura, Escultura y Grabado de Madrid, hacia ya veintinueve años.
No son 71000 duros, como equivocadamente se ha dicho por la prensa, sino 714 duros, oro, lo recaudado entre a colonia asturiana de los Estados Unidos de América, con destino al monumento que en honor del insigne Jovellanos se va a erigir en Gijón en agosto próximo.
Ha regresado de Barcelona, a donde habia ido a inaugurar la exposicion de flores y vuelto a encargarse del despacho, el director general de Agricultura nuestro querido amigo el señor marqués de Aguilar.
La interpeccion del Sr. Pacheco al señor ministro de Marina sobre el contrato con la casa Vea Murgia para la construccion de un crucero de combate, no comenzará en la alta Cámara hasta que termine la discusion del proyecto de ley sobre el descanso dominical.
Para festejar el santo de la esposa de D. Carlos, se celebró anoche en el circulo Tradicionalista un banquete de 80 cubiertos.
En el concurso abierto por el ministerio de Fomento para premiar el mejor libreto de ópera española con asunto genuinamente nacional, ha obtenido la primera distincion *Florinda*, libreto en cuatro actos, escrito en brillantes versos por el joven poeta andaluz D. José Almendros Camps.
El accésit lo ha obtenido el Sr. Garcia Santibáñez por su libreto *Numanca*.
Ambos libros han sido ya enviados a Roma.
En la casilla de peones camineros, situada entre los kilómetros 14 y 15 de la carretera de Valencia, término de Vallecas, cayó anteayer una hispa eléctrica, matando a una niña de dos años y medio que se hallaba acostada en cama con otra hermana suya.
Esta resultó completamente ileso.
El asalto de armas dado anoche en el teatro de la Comedia, a beneficio del no-

table profesor de esgrima D. Juan Nicolas (El Zuavo), resultó concurridísimo y brillante en extremo.
La presidencia fué ocupada por el general D. Luis Daban y los Sres. Echegaray (D. José) y Becerra (D. Manuel), y fueron jueces de campo, en cada una de las tres partes del programa, el marqués de Poyago, D. Cristino Martos y D. Julio Urbina.
Todos los asaltos fueron interesantísimos, demostrando los tiradores gran conocimiento de las armas que manejaron, y todos fueron muy aplaudidos, siendo los que más se distinguieron los señores Sanz, Pardini, Martos (D. Emilio), Aragón, Carbó, Lario, Martínez, Gayoso, el marqués de Heredia y el beneficiado.
El teatro se vio favorecido por numeroso y elegante público, del que formaban parte muchas y bellas damas.
Se ha puesto a la orden del día en el Senado el proyecto de ley que concede indulto a prófugos y desertores del ejército.
Nuestro querido amigo D. José Ferreras, director de *El Correo*, ha sido electo senador por la provincia de Orense. Le felicitamos muy cordialmente por su triunfo.
Notable fué la conferencia dada anoche en la Asociación de Escritores y Artistas, acerca del «Sentido del progreso», por el distinguido abogado y escritor don Blaise Guardiola.
El conferenciante demostró profundo conocimiento de la filosofía de la historia, y obtuvo merecido aplauso en las elocuentes consideraciones que hizo para demostrar que el progreso no desaparecerá jamás de los pueblos en que ahora fructifica y que concluirá por dominar toda la tierra.
LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido de su servicio propio durante la noche, los siguientes TELEGRAMAS:
(EXTRANJERO)
Londres, 10.
Los periódicos comentan los resultados del proceso del *baccarat* y la mayoría censura al principe de Gales por hallarse mezclado en el asunto. Algunos temen que tenga para dicho personaje consecuencias tan lamentables como las tuvo el collar de la reina para Maria Antonieta.
El *Times* dice que el principe de Gales debería haber firmado la promesa de no volver a jugar.
El *Standard* asegura que mercede la misma censura que han obtenido sus amigos.
(NACIONALES)
Cáceres, 10 (9 n.)
El resultado total de la eleccion parcial de un diputado a Cortes por este distrito es el siguiente:
Conde de Torres Arias (electo), 3538 votos.
Marqués de la Mina, 3507 y Perez y Morales, 800.
En la mayoría de los pueblos se ha verificado el escrutinio con el mayor orden.

eleccion de trajes, habia un punto del cual ella no podia separar su imaginacion.
Sin cesar veia ante si aquellas facciones que se habia negado a contemplar aquella cabeza que no habia besado y a cuya vista habia vuelto el rostro horrorizada.
Llegó el fin de diciembre.
Las amonestaciones se habian publicado ya y los periódicos se habian ocupado de aquella gran alianza que era casi un acontecimiento.
A eso de las tres de la tarde, Germana estaba sola en su gabinete. Las visitas de su prometido eran más frecuentes. No dejaba trascorrir ni un solo día sin pasar algunas horas a su lado. Le esperaba.
Después de todo, cuando razonaba en pleno día, no se creia verdaderamente culpable; no era la fatalidad la que lo habia hecho todo, arreglado todo, quitándole aquella hija a la cual, vencida por los razonamientos de Perros y por su propio corazón, se hubiera decidido a guardar, cuidar y amar tal vez!
Esperaba que su amor por el vizconde de Beaulieu, alargaría sus recuerdos, que el tiempo, tan poderoso, sería un remedio para ella y que poco a poco el olvido descendería a su alma como un rocío bienhechor.
Germana habia dejado caer sobre la alfombra un libro que no podia leer—la novela de su vida superaba en mucho, para ella, al interés que encierran las de los más atrevidos escritores—cuando Ursula entró en el salon y anunció:
—¡El capitán Perros.
La joven se levantó y fué al encuentro del breton con las manos tendidas.
—¿Qué hay?—le dijo conduciéndole a un diván.
El marino movió la cabeza varias veces, haciendo un movimiento de labios, que no anunciaba nada bueno.
—¡No hay esperanza alguna!—la dijo—(todo ha concluido) He vuelto allá. Ese Sruth ha muerto, en efecto. Hay un misterio en todo esto que vos aclarareis tal vez... si quereis.
—¿Cómo?
—Nombrándome al culpable..., al padre..., al hombre que tenia interés en robar la criatura, a fin de servirse de ella, más tarde, como de un arma contra la madre. ¿Comprendeis?
—¿Para qué decirlo.
—¿Os negais a revelarlo?
—Sí.
—Le conozco, sin embargo.
—¿Quién os lo ha dicho?
—El diecisiete de diciembre del año pasado, estáis en los Essarts, una de vuestras propiedades, situada en los límites de la Normandía y del Perche.
—En efecto.
—El único pariente que os queda en aquel país es el baron Santiago de Brandes.
—Es verdad.
—Ahora bien, el baron Santiago de Brandes no ha abandonado su casa mientras habeis estado en Jersey.
—¿Estais seguro de eso?
—Perfectamente seguro. Tengo a mi servicio un pobre muchacho que es del país. Hace doce años que salió de él y no posee allí ni bienes ni parientes.

—¿No se llama Triquet?
—Justamente. Le envié a su pueblo. Ha visto a los criados del baron. Santiago de Brandes no se ha movido de su casa. Además, él no tenia cien libras esterlinas de más, a lo que parece, para comprar la complicidad de la inglesa.
La señorita de Roye se estremeció.
Recordaba la duda que la habia asaltado cuando vio a Triquet en la quinta de Sainte-Prelade.
—¿Tenis confianza en ese hombre?—reguntó Germana.
—Me es muy afecto y me sirve bien.
—¿Luego creéis que el baron es ageno a este rapto?
—En un principio creí que él debía ser el autor. He reflexionado. Es imposible. ¿Quién le hubiera advertido? ¿Cómo habia conocido él el lugar de nuestro retiro, cuando ni aun nosotros mismos sabiamos si aboráramos en Jersey?
—Entonces, ¿qué suponeis?
—¡Yo! que algunos malvadis especuladores, como se encuentran muchos entre nuestros vecinos de Ultramar, para quienes todo es materia aprovechable, habrán olfateado el alumbramiento y conocido vuestra fortuna; que se han apoderado de vuestra hija para venderosla más tarde, sin odio, sin pasion y sin otro propósito que el de sacar un soberbio beneficio de esta operacion. Encargaron al pescador de Sainte-Heller de la ejecucion de su plan y ellos se ocultaron. Sruth ha perecido. Ellos no hablarán. Y, os lo repito, todo ha concluido para vos y para ellos.
—¿Es esa vuestra creencia?
—Decid mi seguridad.
—¿Pensais que es inútil hacer nuevas averiguaciones?
—Así lo pienso.
—Sea, pues. Me queda una súplica que haceros.
—¿Cuál?
—Yo, capitán, conservo una esperanza; quiero conservarlas mientras tenga una gota de sangre en mis venas. El conde de Beaulieu, por delicadeza, a causa de la desproporcion de nuestras fortunas, exige que nuestra boda se lleve a cabo con la condicion de la separacion de bienes. Se anticipa a mis deseos. Continuaré siendo dueña de mis rentas. ¿Quién sabe si tendré yo algun día necesidad de esta libertad? El porvenir me aterra. Me parece sombrío y amenazador. Habeis nombrado al baron Santiago de Brandes...
—¿Es él el culpable?
—¡Sí, pero vos no lo conocéis! Lo que él ha hecho me lo hace temible. Sin más que pensar en él todos mis odios, toda mi cólera se encardecen y casi me atreveria a bendecir a la suerte, que al arrebatarme esa niña, cuyo recuerdo me enloquece, me ha hecho libre. ¿Quiéno que continúe a mi lado, no a mi servicio, sino como mi amigo, mi sosten, mi confidente! He podido apreciar vuestro criterio, vuestra delicadeza. Vos solo y Ursula, de quien estoy segura, conocéis mi secreto, ese secreto que pesará siempre sobre mi vida. Cuando queais iréis al Havre y vendreis aquí cuando os plazca. Tendreis una habitacion en el hotel de Roye. No rehuseis. Mi tío es anciano y os quiere casi tanto

—Habeis maldecido a vuestra hija—dijo Perros.—Dios es la ha quitado.
Germana, desmelenada, bajó la cabeza, se cubrió la cara con las manos y lloró amargamente.
XXI
Soirée de gotoso.
En los primeros días del mes de noviembre, después de la comida, el general de Treville estaba sentado, más que sentado, tendido sobre un ancho sillón, en un saloncito inmediato al comedor del hotel de Roye.
El tiempo estaba cubierto, húmedo y malo, para los gotosos y los reumáticos. Las hojas de los plátanos y de los tilos, cubrian los paseos y los prados y habian tomado ese color amarillento que anuncia la proximidad del invierno.
De ordinario no se tienen ideas alegres, cuando se anda cerca de los sesenta años, se está solo en una vasta y triste estancia, enclavado en su sillón por una ciática que obliga a tener la pierna colocada horizontalmente sobre un taburete, aun cuando el sillón esté tapizado con elegancia y el taburete tenga sus cuatro patas doradas.
En este caso se encontraba el general.
Pero tenia otras razones, además de estas, para estar de mal humor.
Ya no se oia hablar de su sobrina, ni más ni menos que si se hubiera muerto.
El telegrama permanecía mudo como un pez, el correo era perezooso como una marmota dormida en su agujero.
Aquel silencio autorizaba las más nefastas suposiciones.
¿Qué habia sido de la viajera? ¿Volveria algun día?
El general consultaba en vano los periódicos, para ver si encontraba en ellos algun motivo de confianza.
El *Yach*, boletín oficial de la navegacion de recreo, habia anunciado la aparicion del barco de la señorita de Roye en Bayona; pero la noticia databa de hacia un mes y no se sabia qué habia sido de él después de aquella fecha.
Bayona no está al otro extremo del mundo.
El general, impaciente ya, no sabia qué disculpas dar a Roberto de Beaulieu, que se mostraba cada vez más apremiante.
La paciencia tiene sus límites. Así es que aquella noche el general estaba de un humor detestable.
—¡Mil bombas!
Cuando él lanzaba esta formidable imprecacion, era mala señal.
Solo, sentado frente a la chimenea, con un velador a su alcance, sobre el cual habia cigarreros, periódicos y uno ó dos frascos de jarabes de detestables calientes, pronunciaba entre dientes fras interrumpidas a cada momento por uno de sus ternos favoritos.
Dio un salto que le arrancó un grito de dolor cuando su ayuda de cámara entreabrió la puerta, y dijo:
—El señor vizconde de Beaulieu!
—¡El pretendiente llegaba en buena ocasion! ¿Qué decirle! Pero todo tiene su fin. El gene-

ral tomó su partido. El vizconde iba a tener con quien hablar.
—Que pase—ordenó.
El ayuda de cámara se habia anticipado a esta orden.
El vizconde tendia ya la mano al tío de Germana.
—¡Ah, vos aquí!—le dijo el señor de Treville.
—¿Venis de...
—De Beaulieu.
El ex oficial estaba visiblemente preocupado. Su hermosa fisonomía tenia una expresion de tristeza de bastante mal augurio.
—¿Y vos otro padre?—preguntó el general.
—Está bien.
—¿Sigue cazando?
—Como siempre.
—¿Quisiera encontrarme en su lugar.
—¿Estais mal?
El vizconde se sentó frente a él, al otro lado de la chimenea.
El general le observaba a su placer.
El joven estaba preocupado. Venia con deseos de explicaciones, el tío de Germana lo comprendió así, y se puso a la defensiva.
Eran dos amigos, pero tambien dos adversarios.
El señor de Treville, por una mantombra habia fué el primero que se lanzó al terreno en que debian empezar las hostilidades.
—¡Enfermo y de mal humor!—le respondió precipitadamente—gotoso y bilioso, incomodado y febril! Tengo un maldito dolor que no me da ja descansar, y estoy furioso con Germana, para que lo sepais todo.
—¡Oh! ¡general!
—Muy furioso.
—¿Y por qué razón?
—No disminúis. Lo sabeis tan bien como yo.
—Estoy furioso, irritado. Vos también lo estais, por el mismo motivo, y yo no os censuro por ello.
—Sin embargo...—se atrevió a decir el vizconde.
—No pretendais disculparla. Hariais mal. Ese viaje es una verdadera locura. No debi permitirlo. ¡Pardiez! He sido muy débil y tenéis derecho para decirme así! Decido, no me quejaré por eso.
—¡Oh! ¡general!
—¡Hablad! Hariais mal en reprimiros. Os autorizo para ello. Francamente, vos venis con intencion de...
—Pero...
—Palabra de honor... No os lo afearé! ¡Desahogad, tengo buenas espaldas, golpead!
El vizconde no sabia ya cómo empezar a hablar del asunto que allí le llevaba. El general, a pesar de su gata, reía para su capote, por su mantombra. Hizo más difícil aun el ataque.
—¡Pardiez!—exclamó.—Hubiera comprendido un capricho, dos ó tres meses de viaje; es un deseo que se puede tener, teniendo un barco, marineros y un capitán que inspire confianza. Yo no digo que si yo fuera joven, con una buena fortuna y gustos... a la moda, no fuera capaz de una tontería como esa; pero todo tiene un término, ¿qué diablos! ¡Y Germana puede esperar una regular recepcion! Me diréis que está en camino para regresar...

—¿No se llama Triquet?
—Justamente. Le envié a su pueblo. Ha visto a los criados del baron. Santiago de Brandes no se ha movido de su casa. Además, él no tenia cien libras esterlinas de más, a lo que parece, para comprar la complicidad de la inglesa.
La señorita de Roye se estremeció.
Recordaba la duda que la habia asaltado cuando vio a Triquet en la quinta de Sainte-Prelade.
—¿Tenis confianza en ese hombre?—reguntó Germana.
—Me es muy afecto y me sirve bien.
—¿Luego creéis que el baron es ageno a este rapto?
—En un principio creí que él debía ser el autor. He reflexionado. Es imposible. ¿Quién le hubiera advertido? ¿Cómo habia conocido él el lugar de nuestro retiro, cuando ni aun nosotros mismos sabiamos si aboráramos en Jersey?
—Entonces, ¿qué suponeis?
—¡Yo! que algunos malvadis especuladores, como se encuentran muchos entre nuestros vecinos de Ultramar, para quienes todo es materia aprovechable, habrán olfateado el alumbramiento y conocido vuestra fortuna; que se han apoderado de vuestra hija para venderosla más tarde, sin odio, sin pasion y sin otro propósito que el de sacar un soberbio beneficio de esta operacion. Encargaron al pescador de Sainte-Heller de la ejecucion de su plan y ellos se ocultaron. Sruth ha perecido. Ellos no hablarán. Y, os lo repito, todo ha concluido para vos y para ellos.
—¿Es esa vuestra creencia?
—Decid mi seguridad.
—¿Pensais que es inútil hacer nuevas averiguaciones?
—Así lo pienso.
—Sea, pues. Me queda una súplica que haceros.
—¿Cuál?
—Yo, capitán, conservo una esperanza; quiero conservarlas mientras tenga una gota de sangre en mis venas. El conde de Beaulieu, por delicadeza, a causa de la desproporcion de nuestras fortunas, exige que nuestra boda se lleve a cabo con la condicion de la separacion de bienes. Se anticipa a mis deseos. Continuaré siendo dueña de mis rentas. ¿Quién sabe si tendré yo algun día necesidad de esta libertad? El porvenir me aterra. Me parece sombrío y amenazador. Habeis nombrado al baron Santiago de Brandes...
—¿Es él el culpable?
—¡Sí, pero vos no lo conocéis! Lo que él ha hecho me lo hace temible. Sin más que pensar en él todos mis odios, toda mi cólera se encardecen y casi me atreveria a bendecir a la suerte, que al arrebatarme esa niña, cuyo recuerdo me enloquece, me ha hecho libre. ¿Quiéno que continúe a mi lado, no a mi servicio, sino como mi amigo, mi sosten, mi confidente! He podido apreciar vuestro criterio, vuestra delicadeza. Vos solo y Ursula, de quien estoy segura, conocéis mi secreto, ese secreto que pesará siempre sobre mi vida. Cuando queais iréis al Havre y vendreis aquí cuando os plazca. Tendreis una habitacion en el hotel de Roye. No rehuseis. Mi tío es anciano y os quiere casi tanto

En cuatro ó cinco pueblos ha habido protestas de escasa importancia. Unicamente en Torremocha se han efectuado algunas detenciones de personas que pagan los votos de la candidatura fusionista.

Valencia, 10 (8 n.)

En el dictamen elevado al ministro de Hacienda por nuestra Sociedad Económica se elogia la aspiración de nivelar los presupuestos sin recargar los impuestos; se cree adecuada la emisión de 280 millones de renta amortizable; en un momento bien que se pidan al Banco 180 millones sin interés, reintegrables en treinta años; se conforma con el aumento de la circulación fiduciaria no viendo motivo de alarma en la emisión de papel por 4800 millones; pero combate resuelta y terminantemente la prórroga del privilegio del Banco.—Ferrando.

A LAS CUATRO DE LA TARDE

La Agencia Fabra nos comunica los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Tenerife, 10.

Ayer salió de este puerto el vapor-correo Antonio Lopez, de la Compañía Transatlántica.

Santander, 11.

Las seis de la mañana de hoy ha llegado a este puerto el vapor-correo Alfonso XIII, procedente de la Habana.

Paris, 11.

Un telegrama de Liverpool dice que, según avisos privados recibidos allí de Loango (costa occidental de Africa en la desembocadura del Congo), la misión francesa mandada por Crampel, y que salió en julio de 1890 para el interior, fué asesinada por los indígenas del país de Motanga.

Esta noticia ha producido penosísima impresión en París, esperándose con grande ansiedad nuevos informes.

Paris, 11.

La duquesa viuda de Montpensier salió anoche para Aix-les-Bains.

La reina doña Isabel la acompañó hasta la estación.

La ex-emperatriz Eugenia, que se preparaba para marchar a Inglaterra, ha resuelto prolongar su permanencia en París, en vista de que la influenza ó trancazo continúa haciendo grandes estragos en Inglaterra.

Viena, 11.

Las últimas noticias de Belgrado dicen que vuelven a circular allí persistentes rumores de haberse dispuesto la concentración de tropas ulgaras en la frontera.

Añade que el gabinete de Belgrado ha enviado instrucciones a todas las autoridades de la frontera, previniéndoles que eviten de la manera más rigurosa cualquier provocación, y al mismo tiempo que hagan activar los trabajos de fortificación que se están llevando a cabo en algunas localidades.

En los círculos oficiales de Belgrado se afirma, no obstante, que no hay absolutamente razón alguna para temer que pueda estallar la guerra entre Serbia y Bulgaria.

Esta mañana se ha reunido en el Ayuntamiento la comisión de gobierno interior, ocupándose de asuntos relativos á personal.

La empresa de la plaza de Toros de Alicante, nos ha remitido unos preciosos cromos anunciando las corridas de los días 28 y 29 de junio que han de verificarse en aquella plaza, y en las que estogearán ganado de Muruve é Ibarra los famosos espadas Lagartijo y Guerrita.

Esta mañana se ha reunido en el Ayun-

tamiento la junta de asociados, ocupándose de aprobar el acuerdo del Ayuntamiento relativo á la aprobación de las cuentas del ejercicio de 1888-89; el de otro disponiendo una transferencia de crédito de la sección 8.ª, capítulo I, artículo 2.ª, concepto 2.º del presupuesto vigente, al crédito consignado en el artículo 2.º, cap. IV de la misma sección, para el servicio de limpieza de pozos negros; otro relativo á los ptegos de condiciones para la subasta de suministro de carbon con destino á las máquinas elevadoras de agua de la fuente de la Reina. Cuatro Caminos y Prosperidad, y dictamen de la comisión designada por la Junta municipal, para examinar las cuentas generales correspondientes al ejercicio de 1887-88.

La sesión terminó á las once.

Hoy jueves á las nueve de la noche, celebrará la real Academia de Jurisprudencia, junta general extraordinaria para dar posesion de sus cargos á los individuos de la de gobierno elegidos recientemente.

Segun datos recibidos de las capitales hasta las once de la noche de ayer, ha llovido en San Sebastian, Lugo, Palencia, Bilbao, Tarragona, Barcelona, Victoria, Segovia, Avila, Burgos, Zaragoza, Pamplona y Huesca.

La temperatura máxima á las nueve de la mañana fué de 28.4 grados en Alicante, la minima de 11 en Segovia.

A las once de la mañana de ayer, se celebraron en la capilla de Santa Teresa de la parroquia de San José los enlaces de las lindas señoritas doña Adelaida y doña María de las Barcnas y Cano con los señores D. Miguel Lopez Roberts y de Cabarga y D. Francisco Lanzas.

Fueron padrinos el Sr. Romero Robledo y D. Juan Barcnas, y las madres de los novios.

Las novias vestían de negro, con velo blanco, por la muer te del que las dió el ser, ocurrida ha seis meses.

Fueron testigos el conde de la Romera y el senador Sr. Cantero.

Después, en casa de la ya hoy señora de Lopez Roberts, se sirvió un exquisito lunch á los invitados, que eran las familias y los amigos más íntimo.

Los señores de Lanzas no hacen viaje de novios: van á vivir en un hotel de la calle de Almagro, y los de Lopez Roberts han salido en el expreso para el Monasterio de Piedra.

La cámara de Comercio ha entablado r curso de alzada ante el señor gobernador civil de la provincia contra varios impuestos consignados en el presupuesto de ingresos del Ayuntamiento, que han sido aprobados por la junta municipal, y que aquella cree no se hallan ajustados á las prescripciones legales.

Ayer se entregó al señor alcalde la instancia con aquel objeto para que se sirva darla curso.

Anuncia un cronista que sir Clare Ford, siguiendo el ejemplo de su colega el embajador de Austria-Hungria, ofrecerá muy en breve un gran baile á la sociedad de Madrid.

Desde el mes de marzo del corriente año hasta fin de mayo pasado, se han registrado en la Península doscientos setenta y ocho crímenes más ó menos sangrientos.

Se ha concedido una prórroga de treinta días á D. José María Caparros y Lopez, para tomar posesion de la dignidad de arcipreste, vacante en la santa iglesia catedral de Madrid-Alcalá, para la que se halla electo.

Han llegado á esta corte los señores vizecondes de Gonserrat, procedentes de la capital de Guipúzcoa. Sabido es que el

mencionado título fué cedido por la condesa de Llobregat á su hija mayor hace poco tiempo con motivo de su enlace.

La comisión mixta de ambas Cámaras acerca del proyecto de ley autorizando la concesion de un ferrocarril de Santa Marina al de Leon á Gijón, ha emitido dictamen favorable al mismo.

La duquesa de Alba va á acometer en breve una gran empresa, haciendo cumplir la voluntad testamentaria del duque de Alba, D. Fernando Alvarez de Toledo, quien dispuso que sus restos mortales reposaran en su capilla de Salamanca, con la espada y galero de brillantes de que le hizo presente el Sumo Pontífice.

Estas joyas artísticas desaparecieron, y el monumento sepulcral del gran duque no llegó á levantarse.

Hoy la actual duquesa de Alba, al hacer que se cumplan los deseos de aquel esforzado general, dejará saldada una deuda que, no solamente su estirpe, sino la nación tambien, tenían contraída con la memoria de tan insigne guerrero.

Anteayer celebró sesión pública ordinaria la sociedad Geográfica de Madrid, bajo la presidencia del Sr. Coello, que tenía á sus lados á los Sres. Ferreiro y Beltran.

En la concurrencia, que fué de las más numerosas que hemos visto allí, habia muchas señoras. Tambien habia en el salón un gran mapa, muchas fotografías y no pocos objetos, entre los que llamaba la atención la osamenta de una enorme cabeza de elefante del Golfo de Guinea, recientemente traída por el Sr. Valero.

Este señor dió una curiosa conferencia acerca de dicho punto, en el que ha permanecido un año, manifestando en primer término su expedición á los rios de la costa la española y la excursion al San Benito, donde tantos abusos, plenamente probados, han cometido los franceses.

Describió su itinerario entre Punta Mosquitos y Yegues y los pueblos que en él hay; expuso datos muy nuevos é interesantes sobre la emigracion de negros pamues, buejbas, vengas y otros, así como de su religion, de sus tradiciones y costumbres. Reseñó sus estudios y excursiones en Fernando Póo, y leyó parte del diario de su viaje por el interior de la isla y de su visita al Moka ó rey de la isla.

Terminó con algunas apreciaciones referentes á los indios de Fernando Póo, que son buenos agricultores.

El disertante fué aplaudido y luego le felicitó el Sr. Coello.

Anteayer se verificó en Santander la solemne inauguracion del Sinodo diocesano.

Han asistido 300 sacerdotes las autoridades civiles, militares y de la magistratura, y muchas personas notables de la ciudad y de la provincia.

La catedral estaba literalmente llena de concurrentes. Al llegar á sus gradas el señor obispo de la diócesis, la banda de música del regimiento infantería de Bailén saludó su presencia ejecutando la marcha de infantes.

Celebrada la misa pontifical, cantada á toda orquesta, ocupó el púlpito el reverendo señor obispo, pronunciando una elocuente oracion, que conmovió al auditorio.

En el expreso de ayer tarde y por la línea de Barcelona, ha salido con dirección á Paris, Londres, Milan y Berlin el señor conde de Michelena, empresario del teatro Real, con el objeto de ultimar sus contratos con reputados artistas y completar á la vez el cuadro de la compañía que ha de actuar en nuestro primer teatro, durante la próxima temporada.

Anteayer celebró sesión ordinaria la real Academia de Ciencias Morales y Po-

liticas, bajo la presidencia del Sr. Cárdenas, por continuar enfermo el señor marqués de Barzanallana.

El secretario perpetuo Sr. D. José Garcia Barzanallana dió cuenta del despacho ordinario y de las publicaciones recibidas, entre las cuales se halla la notabilísima enciclopedia de Su Santidad Leon XIII y de otras obras importantes del Sr. Azcarate.

Después se ocupó la Academia detenidamente de la comunicacion del Sr. Marcará, de que dió cuenta LA CORRESPONDENCIA, y se levantó la sesion.

LITERATURA Y ARTES:

La compañía del teatro del Tivoli que dará principio el 20 del actual, la componen las Sras. Montes, Fernani y Millans, y los Sres. Ruiz, San Juan y otros de los más aplaudidos. Los artistas son 20 partes y 30 coristas.

La empresa tiene en su poder obras de aplaudidos autores y de los primeros maestros.

El sábado 13 se verificará en el teatro de la Alhambra el beneficio del distinguido actor D. Julian Fuentes, con una escogida funcion en la que tomarán parte los primeros actores D. José Riquelme, D. Servando Carbon y D. Ventura de la Vega, y otros aplaudidos actores y actrices. Dadas las simpatías del beneficiado y lo escogido del programa, es seguro que el teatro estará concurridísimo.

Mañana, viernes, corresponde la 10.ª moda tradicional en el gran circo de Parísh. Como de costumbre, el programa del espectáculo será selecto, figurando en el mismo los números en que más se distingue. Los principales artistas que forman su notable compañía.

Tanto en estas funciones como en las soirées de los martes, se reúne á pasar la velada en Parísh lo más escogido de nuestra buena sociedad.

El domingo 14 del corriente se verificará en el teatro de la Alhambra una escogida funcion á beneficio de la beneficencia, que promete ser notable, pues tomarán parte en ella los distinguidos artistas doña Babinia Valverde, D. Pedro Ruiz de Arana, doña Dolores Diaz, doña Natividad Blanco, doña Rafaela Laseras, D. Rafael Ramirez y D. Antonio Venegas y la sociedad dramática titulada «Maizeza», dirigida por el primer actor D. Juan Casañer.

En la vista celebrada ayer por la comisión de actos del Congreso, D. Santiago Basanta abogó por su derecho á ser proclamado diputado por el distrito de Ponsagrada (Lugo), puesto que lo fué en la junta de escrutinio por la mayoría de los interventores, privándole de la credencial el juez presidente por un acto arbitrario. El Sr. Parío Belmonte le contestó, procurando rebatir sus razonamientos.

En vista de la rebaja de tarifa y dado que no puede devolver á los parroquianos el cobrado de más estos días, el peluquero de Madrid, D. Juan Montoya, y sus oficiales ceden la recaudacion de mañana viernes á favor de la viuda de Fernandez y Gonzalez.

Esta tarde se discutía en un círculo acerca de la protesta que se supone que podría hacer el Circulo Mercantil contra el discurso del Sr. Navarro Reverter, influyendo no poco en algunos el interés político, y recordándose al mismo tiempo el carácter de inviolables que tienen los actos y opiniones de los diputados por la ley misma, y la firme sancion con que la garantiza el Código penal. Pero de todos modos creemos que en cualquier caso ha de proceder el Circulo Mercantil con evidente correccion y mesura.

El vapor correo, de la compañía Transatlántica, Alfonso XIII, acaba de realizar uno de los viajes más rápidos que se

registran en la travesía de Cuba á la Península.

Salió del puerto de la Habana el día 30 del pasado mayo á las seis y media de la tarde, y á las seis de la mañana de hoy habia ya fundeado en el puerto de Santander, á cuya boca llegó pocos momentos después de haberse cerrado la entrada.

Ha invertido, pues, en la travesía, descontando la parada en Coruña, diez días escasos.

En el Instituto de Vacunacion, Valverde, 30, se vacuna diariamente de 3 á 5.

Baños sulfuro-sódicos de Aramayona, 3 horas de Vitoria. Herpes y escrófula de piel y mucosas. Hospedaje de 3 á 7 ptas.

A LAS OCHO DE LA NOCHE

La Agencia Fabra nos comunica los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Barcelona, 11.

Procedente de Manila llegó ayer á este puerto el vapor correo Isla de Mindanao de la Compañía Trasatlántica.

Buenos Aires, 11.

(Servicio especial de la Agencia Fabra.) Cotizacion oficial del oro en el día de ayer, 401.

Paris, 11.

El Diario Oficial de hoy publica el texto de los discursos cambiados ayer por el presidente de la república, Sr. Carnot, y monseñor Rotelli, nuncio de S. S. en París, en el acto de recibir este último el birrete cardinalicio.

Monseñor Rotelli se expresó en términos muy laudatorios y de gratitud para el Sr. Carnot y la nación francesa, elogiando tambien las virtudes del episcopado francés.

Terminó diciendo que los destinos del Pontificado y de la Francia quedaban ante aquel acto indisolublemente unidos.

El presidente de la república respondió alabando el tacto y moderacion con que monseñor Rotelli ha procedido siempre en el desempeño de la mision que el Papa le tiene encomendada cerca de Francia y se felicitó de que el Sacro Colegio de cardenales cuente de hoy con un representante cuyas dotes de saber y cuya política, tan respetuosa para los derechos del Estado como cuidadoso de los intereses de la sociedad moderna, cumple los altos fines que impone la mision moral y pacificadora de la Iglesia.

Buenos Aires, 11.

El Senado argentino ha aprobado una proposicion en virtud de la cual se suspende durante seis meses el cambio de los billetes por oro, incluso para aquellos Bancos en que se estipulaba que los billetes serian pagados al portador precisamente en oro.

El gobierno aprobó tácitamente dicha proposicion á pesar de que es muy impopular.

Lisboa, 11.

La prensa comenta hoy las repetidas declaraciones hechas ayer en la Cámara de los pares por el vizconde de Moreira, de que dada la situacion presente de Portugal, su política mejor debe ser una estrechísima alianza con España.

Londres, 11.

Circula el rumor de que el Banco de Inglaterra anunciará en breve la reduccion de los compromisos de los fladores de la casa Baring en proporcion á la disminucion que se ha venido operando en el pasivo de la misma á contar desde el comienzo de la liquidacion.

Esto no obstante, se asegura por noticias de buen origen que la liquidacion ulterior no será tan satisfactoria como se esperaba, debido á que el activo se compone principalmente de valores de las repúblicas sud-americanas, cuya realizacion es muy problemática.

La Memoria oficial del Banco confiesa

—¡Vos creéis!...—interrumpió el vizconde con ínt res.
—¡Estoy seguro de ello; pero eso no es una disculpa! Siempre se puede expedir un telegrama, mandar una carta desde cualquier parte... Tranquilizar á aquellos que nos aman y se imaginan que estamos en peligro, que un golpe de viento ha hecho zozobrar nuestro barco. Pero vos conocéis á Germana. No tiene miedo á nada; es intrépida... ¿Quién estaba con vosotros en la cacería?
—Los de costumbre... Los vecinos.
—¿De Brandes?
—Ese siempre.
—¿Está bien?
—Fuerte como los puentes de Cé.
—Si un mozo fuerte como un oso. El aire libre, el rejicio y las carreras, son las que le tienen así. No es millonario; ¡Caramba! Francamente la ley era dura antes para los segundos. Todo para los unos nada para los otros. La conversacion decayó. El teniente de dragones se retiró el bigote con turbacion.
El vizconde había retrasado la tormenta pero la nube no había desaparecido.
—¿De modo que vos creéis, general,—preguntó Roberto,—que Germana volverá pronto?
El general cogió las tenazas.
—Sí,—dijo,—yo no presumo que pase el invierno recorriendo costas con su Breton. La espero de un momento á otro.
—¡Ah! ¡tanto mejor!
—Sin duda, tanto mejor.
—Por varias razones —añadió el ex-oficial.
—No conozco más que una buena,—replicó el señor de Treville.
—¿Cuál?
—El deseo que tengo de volver á verla.
—Hay otras...
—No las conozco, no en verdad. Germana es libre de ir á los Antipodas si se le agrada.
—La sociedad!...—dijo el general, removiendo el fuego—¡por qué se ha de mezclar en esto?
—No es posible sustraerse á sus juicios cuando se forma parte de ella.
—¿Y vos no queréis que Germana sea censurada? Le sería aunque fuese la mujer del César,—dijo el general incorporándose.
—En efecto, yo no quisiera que la censura,—contestó el vizconde.
—Teneis un excelente medio.
—¿Cuál?
—No os caséis con ella, ¡mil bombas!
—¡Oh! ¡general!
—¡Pardiez!—dijo el señor de Treville, incapaz de contenerse por más tiempo, tanto más cuanto que comprendía la culpa de su sobrina; Germana no es aun la mujer de nadie, que yo sepa, y creo que la sociedad podría ocuparse de otros asuntos más proechosos que de censurar los momentos caprichos de una joven mayor de edad y libre para disponer de su fondo y de su dinero como se le antoje. En el fondo tal vez tenga razon en gastarlo á su gusto la desgraciada. ¡Pronto perderá su libertad y tendrá que cometerse á la voluntad de otro! Si yo estuviera en su lugar, soltero y en posesion de la experiencia que tengo... desgraciadamente... No

sería yo quien se sujetara por los lazos del matrimonio. Eso es tanto como estar preso.
—En verdad...
—¡Ese es mi parecer, cada uno tiene el suyo! El general poseía otras virtudes, pero no la de la paciencia.
Sabia mejor que nadie lo que se proponía su sobrina, su muy querida Germana, con aquella escapatoria, bastante difícil de justificar. Pero se acordaba de la altiva postdata de la carta, en la cual decía que estaba dispuesta á devolver á su prometido su palabra si recriminaba su ausencia.
Orgulloso y vivo como la señorita de Roye, no podía consentir que se discutiera ante él nada que interesara al honor de su sobrina.
Veía la tempestad próxima á estallar. Conocía demasiado á los hombres para no comprender que la paciencia del ex-oficial tocaba á su fin. Inspirado por el conde de Beaulieu, el aldeano inflexible, intolerante en ciertas materias, que no admitía los caprichos, las escentricidades, intratable en cuestiones de honor; celoso en sus derechos y en los de los demás, pero que no podía consentir el más pequeño menoscabo en su reputacion, ni la más ligera sospecha que pudiera empañar la fama de la que iba á llevar su apellido y á pertenecer á su familia.
El general hacía ya largo tiempo que temía aquella explosion, y no sabía como evitarla.
La explosion le amenazaba.
Se había puesto á remover el fuego para demostrar presencia de ánimo.
Roberto de Beaulieu se levantó.
Retenido por su amor, vacilaba en censurar á la que era objeto de él y permanecía inmóvil con las cejas fruncidas y la mirada fija en los tizones que el señor de Treville amontonaba con las tenazas. No sabía como salir de su apuro y buscaba una frase que le permitiera un ultimatum, sin llegar á una ruptura que le destrozara el corazón, cuando vio que el general hacía un movimiento de sorpresa y que sonriente y con los brazos tendidos volvía la cabeza hacia la puerta de entrada.
Tras el pesado portier, que separaba ligeramente con la mano una mujer joven, con traje de terciopelo negro, que modelaba por modo admirable sus formas; con sombrero á la Rembrandt, graciosamente colocado sobre sus castaños cabellos, el rostro algo fatigado, pálida, pero hermosa como el mismo amor, examinaba con sus ojos, de un azul oscuro, á los dos adversarios dispuestos á romper lanzas en su favor.
Hubieran podido notarse síntomas de ansiedad en su mirada. Se preguntaba, sin duda, como iba á ser recibida.
Pero aquella ansiedad se disimulaba bajo cierta altivez imponente que no escapó á la mirada del tío ni á la del vizconde.
Hubo un momento de vacilacion, un minuto de observacion por una y otra parte.
Después, á la vista de los abiertos brazos del general, la joven se precipitó en ellos con demostraciones de la mayor ternura.
Aquella joven era la señorita de Roye. Cuando se incorporó tendió una mano á Roberto, quien la estrechó entre las suyas.
El general había triunfado.

Su prediccion respecto á la vuelta de su sobrina, prediccion en la cual él no creía, acababa de realizarse.
—¡Ya lo veis!—dijo modestamente al vizconde sin abusar de su victoria.
—Tenéis razon, general.
—Y ahora, querido, que ya no estoy preocupado por el regreso de Germana, vosotros os explicareis.
La viajera frunció las cejas.
—¡Ah!—dijo—¡necesitais una explicacion, amigo mio! No tengo más que una que daros.
—¿Cuál?
—Mi capricho.
La dureza de la contestacion fué suavizada por la encantadora sonrisa que la acompañó.
En verdad, Germana estaba más seductora que nunca.
Su belleza había aumentado, había llegado á su mayor apogeo. Su pecho henchía su corpiño de terciopelo, y sus hombros acusaban igual desarrollo; en cambio no había perdido nada de su elegancia. Sus cabellos parecían aun más oscuros sobre su cutis, que estaba más blanco; sus ojos, un poco fatigados por el viaje, brillaban, sin embargo, con vivo resplandor.
Atrevidos á censurar los caprichos de semejantes criaturas, cuando las vuelve á encontrar tal como las habeis amado, tal como seguís amandola, más violentamente tal vez por el deseo de doblegar su imperio, de asegurar su posesion.
Roberto de Beaulieu olvidó en el instante sus preveniciones. Sus temores, sus dudas, volaron como vuelan los espectros de los malos sueños á los primeros resplandores de la aurora.
Germana comprendió la impresion que causaba á Roberto.
—¿Qué más queréis?—le dijo.—He cumplido mis compromisos. Había marchado; he vuelto.
—Me habeis hecho otra promesa, Germana,—repuso el vizconde con voz alterada por la emocion.
—Sí.
—¿La habeis olvidado?
—No,—dijo Germana con voz firme;—os he prometido ser una buena y honrada esposa.
—¿Cumplireis la promesa?
—Como la otra, El día señalado, si así lo deseais.
El vizconde se arrodilló delante de Germana.
—Os lo suplico...—la dijo.
Germana le contestó con una sonrisa.
Y como hizo en el bosque, cuando iban los dos á aballo, la cogió una mano, que Germana le abandonó, y se la cubrió de abrasadores besos.

como la que la señorita de Roye ocupaba, se tienen legiones de amigos, verdaderos ó falsos. Aquello era un desfile del barrio, sobre todo de su juventud, por los salones del hotel. Las camareras de Germana en el colegio del Sagrado Corazon, se agrupaba en su alrededor. Todo el mundo convenia en que el vizconde Roberto de Beaulieu era un favorito de la suerte. Digase lo que se quiera, en estos tiempos en que no se oye hablar mas que de millones, en que las gentes más modestas dan apenas á un billete de mil francos el valor que se daba en otros tiempos á algunos doblones, los dotes de quinientos mil francos de renta son raros, y cuando además de esto la que los lleva al matrimonio no es ni vizca ni deforme, cuando una á esta fortuna estimables prendas personales, el feliz poseedor que tantos tesoros es saludado como un fénix y hasta sus mejores amigos le miran con secreta envidia.
Germana se prodigaba. Durante algunas semanas se la vio en todas partes.
A pesar de su fortaleza de carácter, la asaltaban sombríos pensamientos y no los podía desechar sino haciendo poderosos esfuerzos sobre sí misma.
El recuerdo de su hija la perseguía sin cesar. Hubiera deseado al menos estrecharla entre sus brazos y saber dónde estaba. El niño enterrado bajo la florida tierra del pequeño cementerio de Sainte Brelade, á la sombra de la vieja iglesia, revestida de yedra, perturbaría menos la tranquilidad de su madre.
Pero á veces, durante sus noches de turbacion, se despertaba sobresaltada, soñando con aquel siniestro, viendo con los ojos del alma aquel débil cadáver traqueteado por las olas, destrozado por las puntas de las rocas y tendido en algun antro del mar sobre un lecho de algas, para servir de pasto á algun monstruo de los abismos que le habían tragado.
Y en medio del silencio de su habitacion, se maldecía á sí misma por su crueldad, por el odio que había demostrado hacia aquel pequeño ser, inocente en sus desgracias y hacia el cual hubiera debido tender su mano de madre cariñosa.
—¡Su madre! ¿Qué, no lo era, después todo? Encontraba ahora una gran dulzura en darse este título que antes la encolerizaba.
—¿Acaso aquella criatura no era su sangre, una parte de su vida, algo de sí misma?
—¿Quién tenía razon, ella que la rechazaba impelida por su orgullo, ó el capitán Perros que la defendía?
—Germana quería á aquel breton, lleno de sentimientos y de franqueza, que no se dejaba intimidar por su rango, por aquella fortuna, ante la cual los demás se inclinaban, y que le decía la verdad pura, sin rodeos ni adulationes!
—¿Cuánta razon tenía Perros al predecirle que el odio que sentía por aquella criatura, sangre de su sangre, fruto de sus entrañas, sería el recordamiento de su vida!
A todas las horas del día ó de la noche, en el bosque, en sus paseos matinales ó en el teatro, en medio del deslumbramiento de las luces, en el aturdimiento de la música y del espectáculo; en medio de las distracciones de toda especie que traían consigo las compras de alhajas y la

VXII

Antes del peligro.

El hotel de Roye había recobrado rápidamente su antiguo y alegre aspecto. Todo en él era alegría y se hacían los preparativos para la boda de Germana. Habían cesado las sospechas y las desconfianzas. Ya no había más que sonrisas, juramentos, protestas de amor, flores, banquetes y visitas.
[Estas líneas se cortan cuando se oona una noción]

que el activo de la citada casa asciende a un valor nominal de cerca de doce millones de libras esterlinas...

Paris, 11.

La mayor parte de los periódicos franceses se ocupan hoy con preferente atención de las noticias recibidas de Liverpool...

Le Journal des Debats dice que tiene poderosas razones para creer que el rumor del asesinato de la misión francesa...

Nuestro querido compañero y amigo D. Mariano Muñoz Rivero, llevado de un sentimiento de exquisita delicadeza...

En el teatro de los Jardines del Buen Retiro se ha celebrado esta tarde el banquete en honor del concejal electo...

La presidencia fué ocupada por el general Lopez Dominguez y el Sr. Canalejas.

Al destaparse el champagne se pronunciaron entusiastas brindis por los señores Zozaya, Villasante, Aguilera...

En nombre de la prensa habló el señor Ballesteros. Al banquete asistieron cerca de 200 comensales.

La sesión del SENADO de hoy 11 de junio, se abrió a las tres y cuarto, bajo la presidencia del señor Martínez Campos.

Orden del día. Descanso dominical. El Sr. MERELO impugnó el art. 2.º...

El Sr. MARTINEZ DEL CAMPO consumió el segundo turno en contra y le contestaron los señores conde de Tejada...

El señor marqués de TRIVES habló para alusiones personales, sosteniendo el criterio de que el Estado debe intervenir...

Le contestó el Sr. BARRANTES viniendo a ser el debate un ameno diálogo, y fué desechada.

Se aprobó el art. 3.º. Se desechó un nuevo artículo propuesto por el Sr. Merelo.

El Sr. Martínez del Campo ha declarado esta tarde en el Senado que el proyecto del descanso dominical...

Es, pues, lo probable, que de recabar votación, vote en contra, así como otros senadores fusionistas...

Toda la sesión del Senado se ha dedicado esta tarde al proyecto del descanso dominical...

A las nueve de esta mañana intentó suicidarse, disparándose un tiro con un revólver sobre la tetilla izquierda...

El sujeto indicado, médico de profesión, ofrecía esta tarde pocas esperanzas de vida.

El Sr. Romero Giron ha anunciado al señor ministro de Fomento una interpelección sobre las obras de canalización del Ebro...

El proyecto de ley relativo a la prórroga del privilegio del Banco y aumento de la circulación fiduciaria...

El proyecto de ley concediendo indulto a los desertores de primera vez...

Han sido nombrados vocales de la junta provincial de Beneficencia de Valladolid D. Antonio Gonzalez San Roman...

El director general de Beneficencia, Sr. Castel, asistirá a los exámenes de fin de curso de los colegios de la Unión y de Santa Catalina...

Ha sido nombrado individuo de la comisión de defensas submarinas de Ferrol el teniente coronel comandante de ingenieros D. Florencio Caula.

Mañana y pasado será el desestero en el ministerio de Ultramar.

Ha empezado la demolición de las pilas del puente viejo de Santi P. tri, perteneciente a la línea de Puerto Real a Cádiz.

Han llegado a Santander y Barcelona, respectivamente, los vapores correos de Cuba y Filipinas A.T. us. XIII y Min-dano.

La sesión del CONGRESO de hoy 11 se abrió a las dos, presidida por el Sr. Danvila.

Prestó juramento el Sr. Gutierrez Cámara.

El Sr. GOMEZ SIGURA censuró lo ocurrido en Caspe con motivo de la elección de un diputado...

El ministro de la GOBERNACION hizo constar que si los hechos denunciados son ciertos...

Los señores Gomez Sigura y Celleruelo presentaron proposiciones de ley.

En rándose en el orden del día continuó la discusión sobre el proyecto de aumento de circulación fiduciaria.

Los señores Moret y Navarro Reverter rectificaron extensamente.

El Sr. SAGASTA, con motivo de alusiones, terció en el debate.

Dijo que con 700 millones de pesetas se pueden atender todas las necesidades del Estado...

En rándose en el orden del día continuó la discusión sobre el proyecto de aumento de circulación fiduciaria.

Los señores Moret y Navarro Reverter rectificaron extensamente.

El Sr. SAGASTA, con motivo de alusiones, terció en el debate.

Dijo que con 700 millones de pesetas se pueden atender todas las necesidades del Estado...

En rándose en el orden del día continuó la discusión sobre el proyecto de aumento de circulación fiduciaria.

Los señores Moret y Navarro Reverter rectificaron extensamente.

El Sr. SAGASTA, con motivo de alusiones, terció en el debate.

Dijo que con 700 millones de pesetas se pueden atender todas las necesidades del Estado...

En rándose en el orden del día continuó la discusión sobre el proyecto de aumento de circulación fiduciaria.

Los señores Moret y Navarro Reverter rectificaron extensamente.

El Sr. SAGASTA, con motivo de alusiones, terció en el debate.

Dijo que con 700 millones de pesetas se pueden atender todas las necesidades del Estado...

En rándose en el orden del día continuó la discusión sobre el proyecto de aumento de circulación fiduciaria.

Los señores Moret y Navarro Reverter rectificaron extensamente.

El Sr. SAGASTA, con motivo de alusiones, terció en el debate.

Dijo que con 700 millones de pesetas se pueden atender todas las necesidades del Estado...

En rándose en el orden del día continuó la discusión sobre el proyecto de aumento de circulación fiduciaria.

Los señores Moret y Navarro Reverter rectificaron extensamente.

El Sr. SAGASTA, con motivo de alusiones, terció en el debate.

Dijo que con 700 millones de pesetas se pueden atender todas las necesidades del Estado...

En rándose en el orden del día continuó la discusión sobre el proyecto de aumento de circulación fiduciaria.

Los señores Moret y Navarro Reverter rectificaron extensamente.

El Sr. SAGASTA, con motivo de alusiones, terció en el debate.

Dijo que con 700 millones de pesetas se pueden atender todas las necesidades del Estado...

pendientes. La minoría le ha elogiado con vehemencia.

Creemos posible todavía que el Sr. Cánovas del Castillo resuma el debate mantenido en el Congreso sobre el proyecto de ley de aumento de la circulación fiduciaria.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido de su servicio propio durante el día, los siguientes TELEGRAMAS: (EXTRANJEROS.)

Tanger, 11 (1'25 t.). En el vapor inglés Zuzena, procedente de Gibraltar, ha llegado un elefante que Inglaterra regala al sultán.

Paris, 11 (3'30 t.). Exterior, 74-62. Cubas, 60-00. 3 por 100 francés, 93-80. (NACIONALES)

Bilbao, 11 (1'45 t.). En la mañana de hoy debían haberse verificado en Begofa funerales por el alma del desgraciado Juan Mondragon...

Continúan las ocoaciones en las fábricas de tejidos de Peña, fundición de Avelly y panaderos de Bilbao.

El gobernador ha adoptado prudentes medidas para evitarlas.

Anteojase que el domingo habrá un nuevo meeting en el frontón de Ortuella, para protestar contra los sucesos del 31 de mayo.

El tren expreso de ayer trajo dos horas y media de retraso, por inutilización de la máquina cerca del Escorial.

Ha llegado a San Sebastián, procedente de Madrid, el empresario de la plaza de Toros, Sr. Arana...

Trátase de celebrar el día 20 de agosto en aquella plaza de Toros un acontecimiento musical, por la Sociedad de Científicos de Madrid...

Después de inspeccionar las fortalezas de nuestra capital, ha salido para la Seo el general Alameda.

El jefe de telegrafos de esta capital ha sido trasladado a Málaga.

La sortija de brillantes de gran valor, que a viva fuerza fué robada en Vitoria al Sr. Sainz de Ibarra...

El virtuoso obispo de esta diócesis ha hecho un nuevo donativo a la Beneficencia provincial de 7.500 pesetas...

El presidente de la Diputación provincial ha ordenado que se paguen todos los atrasos, hasta el 30 del mes actual...

En breve se publicará el anuncio de subasta para el suministro del alumbrado público, por medio de la luz eléctrica, en esta capital.

El tiempo frío y lluvioso durante 23 días, va abanzando.

Han terminado los exámenes en el instituto de segunda enseñanza y empezarán en breve los ejercicios para el grado de bachiller.

El día 24 es la inauguración de los juegos florales en Tuy y de la estatua de D. Eusebio da Guarda en la Coruña.

Ayer, próximo al puente del ferrocarril de Amara, estaban cogiendo cangrejos en el Uruma una mujer y una niña llamada Dionisia Carvendia...

El Sr. Lopez Puigecerver no saldrá para Murcia hasta que se haya aprobado el proyecto de ley de aumento de la circulación fiduciaria que se discute en el Congreso.

La comisión de actas citada para esta tarde no ha podido reunirse por no concurrir varios de los individuos de la comisión.

Segun las últimas noticias telegráficas, aumenta la agitación en el imperio de la China. Los representantes de las potencias europeas se aperciben de la defensa de los intereses de los súbditos de sus naciones respectivas.

La sesión del sábado será interesante, porque hablarán acerca del héroe de la independencia, D. Vicente Moreno, los Sres. Castel, Sagasta, Necedal y Romero Robledo, y alguno de los ministros.

En la sesión de hoy en el Congreso quedará aprobado el artículo tercero del proyecto de ley sobre aumento de la circulación fiduciaria.

El discurso del Sr. Sagasta contra el proyecto económico que en el Congreso se discute ha sido de fuerte oposición, si bien cortés y de excelente forma...

Interior, 4 por 100, 76-20. Exterior, 4 por 100, 78-27. Amortizable, 4 por 100, 89-00. Cubas, 1886, 104-65. Cubas, 1890, 98-12. Colonial, 61-10. Nortes, 70-25. Almansas, 183-25. Francias, 48-20. Orenses, 16-00. Cabanellas.

Interior, 4 por 100, 76-20. Exterior, 4 por 100, 78-27. Amortizable, 4 por 100, 89-00. Cubas, 1886, 104-65. Cubas, 1890, 98-12. Colonial, 61-10. Nortes, 70-25. Almansas, 183-25. Francias, 48-20. Orenses, 16-00. Cabanellas.

Interior, 4 por 100, 76-20. Exterior, 4 por 100, 78-27. Amortizable, 4 por 100, 89-00. Cubas, 1886, 104-65. Cubas, 1890, 98-12. Colonial, 61-10. Nortes, 70-25. Almansas, 183-25. Francias, 48-20. Orenses, 16-00. Cabanellas.

Interior, 4 por 100, 76-20. Exterior, 4 por 100, 78-27. Amortizable, 4 por 100, 89-00. Cubas, 1886, 104-65. Cubas, 1890, 98-12. Colonial, 61-10. Nortes, 70-25. Almansas, 183-25. Francias, 48-20. Orenses, 16-00. Cabanellas.

Interior, 4 por 100, 76-20. Exterior, 4 por 100, 78-27. Amortizable, 4 por 100, 89-00. Cubas, 1886, 104-65. Cubas, 1890, 98-12. Colonial, 61-10. Nortes, 70-25. Almansas, 183-25. Francias, 48-20. Orenses, 16-00. Cabanellas.

LA CAUSA DEL MATUTE

SESION DEL DIA 11.

A pesar de que el sol abrasaba y el aire era molesto, la plaza donde se encuentra situado el edificio de las Salesas, estaba hoy llena de público...

Entre aquel conjunto abigarrado de gente, descollaban hembras de pañuelo a la cabeza y caballeros de gorrilla de seda...

El ojo menos experimentado en cuestiones de matute, hubiese reconocido entre los que aguardaban, a buen número de personajes cuya única ocupación es lesionar los intereses del Estado...

Cada persona que en uso del derecho que concede la tarjeta de invitación, penetra en las Salesas, sin obstáculo de ninguna clase...

A las once y media, próximamente, los grupos principian a disolverse, penetrando en el interior del edificio por condesa entrada pública...

Pepe el Huevero llegó a las doce y media, en coche de alquiler y custodiado por una pareja de la guardia civil...

El aspecto de la sala presenta poca animación: el sexo bello está en minoría, y los bancos destinados al público encuentran ocupados por espectadores que en su mayoría visten pobremente.

A la una y media se constituye el tribunal, bajo la presidencia del Sr. Carrasco Moret. Los individuos que componen el jurado toman asiento a derecha e izquierda del tribunal.

Ignacio Audet, interrogado por su defensor, aclara algunas frases respecto a manifestaciones formuladas ayer.

José Crespo Torres, procesado, que es bastante sordo, hace hablar a voz en grito al señor presidente, que le interroga.

Manifiesta que fué detenido en la calle de Fortaleza, en la casa que habita el Sr. Izquierdo. Cuando estaban tratando asuntos particulares apareció el señor Figueroa como la estatua del comendador...

Manifiesta que el día antes a su prisión estuvo en la misma casa solicitando que trabajaran para que le repusiesen en su empleo anterior.

Afirma que no es exacto que hubiera pasado, abusando de su cargo, dos carros con latas de petróleo, ya que cuando ocurrió el hecho estaba el declarante suspenso de empleo y sueldo.

El Sr. Suarez García, interroga al procesado, procurando aclarar algunas manifestaciones del mismo.

El Sr. Muñoz Rivero le pregunta también sobre los mismos puntos.

Isidro Melgarejo Masa, empleado en el ramo durante diez y doce años, y después de cesante, empleado en casa de José Díez Velasco.

Miguel Fernandez Gutierrez, de 42 años, no ha sido procesado. Fué empleado hace seis años, en el ramo de consumos, quedando cesante.

Roman Sanchez, empleado de consumos cuando se instruyó la causa. Manifiesta que aun cuando en el fielato del Norte hubiese poca vigilancia, no debe culpársele al procesado...

Afirma que su cargo de visitador de consumos lo obtuvo del Sr. Mellado por recomendación de D. Emilio Castelar, persona dignísima...

El procesado explica las complicadas operaciones que se efectúan en los fielatos antes de dar entrada a los géneros.

Dice el procesado que en una ocasión dió aviso al señor Figueroa de que se trataba de introducir unos jamones, y aquel señor no hizo nada.

Entre el letrado defensor del declarante y el fiscal que interroga, se produce un ligero incidente, en el que interviene la presidencia imponiendo silencio al primero de dichos señores.

El procesado sigue su declaración, empleando energicas frases en su defensa y queriendo probar la honradez de sus gestiones durante el desempeño de su cargo.

Manifiesta que es pariente del señor Villasante, achacando a esta parentela el ensañamiento con que se le persigue.

Manuel Gonzalez, de 80 años, casado. Prestó servicio en el fielato del Norte hasta el día 8 de junio del año pasado.

Manuel Tejero Carrmolino. Ha prestado servicio en el fielato del Norte en calidad de cabo visitador.

Manuel Gonzalez, de 80 años, casado. Prestó servicio en el fielato del Norte hasta el día 8 de junio del año pasado.

Manuel Tejero Carrmolino. Ha prestado servicio en el fielato del Norte en calidad de cabo visitador.

Manuel Gonzalez, de 80 años, casado. Prestó servicio en el fielato del Norte hasta el día 8 de junio del año pasado.

Manuel Tejero Carrmolino. Ha prestado servicio en el fielato del Norte en calidad de cabo visitador.

Manuel Gonzalez, de 80 años, casado. Prestó servicio en el fielato del Norte hasta el día 8 de junio del año pasado.

Manuel Tejero Carrmolino. Ha prestado servicio en el fielato del Norte en calidad de cabo visitador.

Dice que se le hicieron algunas proposiciones para que hiciera la vista gorda cuando se tratara de introducir cierta clase de géneros expedidos a determinadas personas.

Categoricamente afirma que durante las horas en que él estaba de servicio en el fielato del Norte, no pasó de matute ni una lata de petróleo, ni un chorizo de Pepe el Huevero, ni de nadie.

Se defiende de cuantas inculpaciones se le han dirigido, hablando con cierta facilidad e inculcando a diestro y siniestro desde el más humilde de los empleados hasta el alcalde de Madrid.

Entre el presidente y el letrado señor Lladó se produce un vivo altercado, interviniendo el público con ruidosas manifestaciones.

El Sr. Lladó renuncia a hacer ninguna pregunta al procesado.

Ramon Doban, de 44 años, cabo de consumos que fué en el fielato de Ciudad-Real.

No sabe nada de nada, y se limita a contestar a las preguntas que se le dirigen, sin que sus declaraciones arrojen luz alguna en el proceso.

Después de la declaración de este procesado, el presidente suspende el acto por quince minutos.

A las cinco se reanuda la sesión, entrando algunos de los procesados que habían salido fuera de la Sala.

Félix Marin, 40 años, empleado, dice que prestó servicio en el fielato del Norte, y explica el alcance de sus atribuciones en dicho punto.

Manifiesta que él no interviene en nada absolutamente con ninguno de los que desean introducir géneros, legal o ilegalmente.

Declara que el señor Díez Velasco verificaba sus pagos al efectuar la entrega de los géneros, con la misma regularidad que los restantes introductores.

Niega que se haya puesto de acuerdo con nadie para defraudar los intereses del municipio, que ha respetado siempre.

Dice que los hermanos Civico tratan de enviarlo a presidio por no haber querido ayudarles en sus empresas censurables, permitiendo la entrada de grandes cantidades de mate.

Asegura que los Civico, teniendo el sueldo de 8000 reales, empleaban coches con lacayos y cazaban en montes alquilados por 10000 reales al año.

Niega que haya tenido relaciones con ninguno de los empleados de los fielatos del Norte.

Antonio Mingo Lopez, de cuarenta y cuatro años. Prestó servicio en el fielato del Norte, desempeñando el cargo de aforador.

El procesado explica la forma en que se efectúan los aforos de los objetos destinados al consumo público.

Niega categoricamente que haya intervenido en ninguna de las introducciones de efectos que se han realizado sin pagar derechos, caso de efectuarse alguno, pues él no lo sabe.

Celestino Fernandez Garcia, no ha sido procesado anteriormente.

Cabo de consumos, ha prestado servicio en los registros de Valencia y del Norte.

No puede explicar cómo se efectuaban los aforos, porque nunca los ha visto realizar.

Dice que cuando los introductores realizaban sus operaciones en la caja, él nunca veía lo que hacían.

Declara que un día se le hicieron proposiciones por uno de los Civicos para hacer un negocio, habiendo rehusado con frases energicas, y despreciando aquellas ideas de defraudación.

Manuel Gonzalez, de 80 años, casado. Prestó servicio en el fielato del Norte hasta el día 8 de junio del año pasado.

Manuel Tejero Carrmolino. Ha prestado servicio en el fielato del Norte en calidad de cabo visitador.

Manuel Gonzalez, de 80 años, casado. Prestó servicio en el fielato del Norte hasta el día 8 de junio del año pasado.

Manuel Tejero Carrmolino. Ha prestado servicio en el fielato del Norte en calidad de cabo visitador.

Manuel Gonzalez, de 80 años, casado. Prestó servicio en el fielato del Norte hasta el día 8 de junio del año pasado.

Manuel Tejero Carrmolino. Ha prestado servicio en el fielato del Norte en calidad de cabo visitador.

Manuel Gonzalez, de 80 años, casado. Prestó servicio en el fielato del Norte hasta el día 8 de junio del año pasado.

Manuel Tejero Carrmolino. Ha prestado servicio en el fielato del Norte en calidad de cabo visitador.

Manuel Gonzalez, de 80 años, casado. Prestó servicio en el fielato del Norte hasta el día 8 de junio del año pasado.

